
II Пятница, 21 мая 2021 г.

www.oblgazeta.ruРегион
Редактор страницы: Станислав Мищенко
Тел: +7 (343)  262-63-02
E-mail: region@oblgazeta.ru

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУ «КЦСОН Тугулымского района» публикует 
отчёт о результатах деятельности государственного авто-
номного учреждения и об использовании закреплённого 
за ним государственного имущества за 2020 год на портале 
www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная информация 
юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУ СО «ЦП и СП СО «Родник» публикует отчёт о 
деятельности государственного автономного учреждения 
и отчёт об использовании имущества, закреплённого за 
государственным автономным учреждением, за 2020 г. на 
портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006  
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ 
СО СШОР «Уральская шахматная академия» публикует 
отчёт о деятельности государственного автономного учреж-
дения и отчёт об использовании имущества, закреплённого 
за государственным автономным учреждением, за 2020 г. 
на портале www.pravo.gov66.ru в разделе: «Официальная 
информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 

№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-

нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 

№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 

государственного автономного учреждения Свердлов-

ской области и об использовании закреплённого за ним 

имущества» ГАУ СО СШОР «Аист» публикует отчёт о 

результатах деятельности государственного автономного 

учреждения за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru в 

разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006  
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ 
«Верхнетуринский ДИ» публикует отчёт о результатах 
деятельности государственного автономного учреждения и 
об использовании закреплённого за ним государственного 
имущества за 2020 год на портале www.pravo.gov66.ru в 
разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006  
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности 
государственного автономного учреждения Свердловской 
области и об использовании закреплённого за ним имуще-
ства» ГАУ «КЦСОН «Золотая осень» города Нижний 
Тагил» публикует отчёт о деятельности государственного 
автономного учреждения и отчёт об использовании иму-
щества, закреплённого за государственным автономным 
учреждением, за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006  
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государ-
ственного автономного учреждения Свердловской области 
и об использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ 
«ЦСПСиД г. Нижний Тагил» публикует отчёт о результатах 
деятельности государственного автономного учреждения и 
об использовании закреплённого за ним государственного 
имущества за 2020 год на портале www.pravo.gov66.ru в 
разделе: «Официальная информация юридических лиц».
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Юлия БАБУШКИНА
Администрация Каменско-
го городского округа про-
вела торги на капитальный 
ремонт аварийных участ-
ков сетей холодного водо-
снабжения сразу в несколь-
ких населённых пунктах. 
За работы мэрия заплатит 
в общей сложности 4,6 млн 
рублей – это максималь-
ная сумма, которую власти 
смогли изыскать в муни-
ципальном бюджете. Ранее 
округ обращался за финан-
совой помощью к прави-
тельству региона, но реше-
ния о выделении средств 
до сих пор нет. 

Безвыходное 
положениеКаменский городской округ – это 65 сельских насе-лённых пунктов и почти 28 тысяч жителей. Износ ком-мунальных сетей на террито-рии (особенно ХВС и канали-зации) превысил 80 процен-тов – они не ремонтирова-лись более 30 лет. Отсюда ре-гулярные порывы и аварии. Областной министр энерге-

тики и ЖКХ Николай Смир-
нов в интервью «Облгазете»  
(см. № 64 от 13.04.2021) кон-статировал: «В этом округе вопрос замены сетевого хо-зяйства уже не назрел, а пе-резрел. Населённых пунктов очень много, расстояние меж-ду ними большое, требуется не одна сотня миллионов ру-блей, чтобы решить вопрос».Бюджет муниципалите-та – дотационный: собствен-ных доходов – только 30 про-центов, остальные 70 – суб-сидии из областной казны. Найти свободные средства на масштабный ремонт сетей нереально. Каждый год ад-министрация вынуждена ла-тать дыры, меняя по несколь-ку метров труб на самых ава-рийных участках, но пробле-му в целом это не решает. В марте этого года обо-стрилась ситуация в селе Ма-минском, где проживает бо-лее тысячи человек. Из-за от-ключения электричества вы-шел из строя частотный ре-гулятор на скважине, пода-ющей воду. Электричество вскоре дали, но оборудова-ние не восстановилось. И по-ка его ремонтировали, водо-

проводные сети успели про-мёрзнуть (стояли сильные холода). Администрации се-ла и округа организовали подвоз воды жителям. Но, со слов самих сельчан, этой во-ды оказалось недостаточно – людям пришлось растапли-вать в вёдрах снег (см. «Обл-
газету» №61 от 08.04.2021). Временный выход из по-ложения власти нашли, но подчеркнули: нужна полная замена всей водопроводной магистрали, иначе перебои с водой будут продолжаться. 
На прокладку новых сетей 
нужно минимум 32 млн ру-
блей. Тогда же глава окру-
га Сергей Белоусов обратил-
ся за помощью в правитель-
ство Свердловской области. 
Но, как выяснила «Облгазе-
та», финансовой поддерж-
ки округ до сих пор не по-
лучил. – Нам впрямую не отка-зывают. И конкретного реше-ния нет, – сообщил глава. 

Рассчитываем  
на себяОказавшись в подвешен-ном состоянии, муниципали-

тет был вынужден изыски-вать деньги из собственной казны (откладывать ремонт сетей нельзя!). Удалось со-брать только 4,6 млн рублей. Средства пойдут на капре-монт сетей ХВС в четырёх на-селённых пунктах: 
l село Маминское: ули-цы Лесная и Чапаева – Фур-манова;
l село Рыбниковское: улица Советская; 
l посёлок Мартюш: ули-цы Гагарина и Ленина; 
l село Позариха: улица Механизаторов. – Это самые проблемные участки, все они требуют ско-рейшего ремонта. Без него дальнейшая эксплуатация се-тей просто невозможна. Мы могли бы выбрать какой-то один населённый пункт и на-править все средства туда, но тогда жители других терри-торий остались бы ни с чем, – сказал Сергей Белоусов. Электронные аукционы уже состоялись, подрядчи-ки приступают к работам. За 30 дней в Маминском, Рыб-никовском и Мартюше спе-циалисты должны демонти-ровать старые трубы, взамен 

проложить новые – из поли-этилена, а также установить новые колодцы (где это не-обходимо) и промыть трубо-проводы с дезинфекцией. В Позарихе заменят не только трубы, но и тепловую изоля-цию системы ХВС. Контроль за работой подрядчиков осу-ществляет муниципальное управление капитального строительства. Между тем в областном министерстве энергетики и ЖКХ подтвердили, что во-прос с выделением средств из резервного фонда региона для нужд Каменского района не решён. Изменится ли си-туация в ближайшее время, неизвестно. Причины, поче-му так происходит, не назы-ваются. В администрации му-ниципалитета предположи-ли, что это может быть свя-зано с дефицитом областной казны из-за пандемии. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Власти Каменского района  начали ремонт аварийных сетей,  не дождавшись помощи от области
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Ирина ПОРОЗОВА
К 2023 году в «Титановой 
долине» заработает завод 
по производству железнодо-
рожных колёс. Руководство 
особой экономической зо-
ны и власти Свердловской 
области возлагают большие 
надежды на проект, пола-
гая, что он позволит нако-
нец окупить затраты на ОЭЗ.Договорённости о созда-нии нового предприятия были достигнуты в марте 2020 го-да. В январе 2021-го компания «Аллегро» (учреждённая со-вместно одним из крупнейших налогоплательщиков Сверд-ловской области ЕВРАЗ НТМК и ООО «Рейл Сервис») присту-

пила к строительству завода. На днях на площадке в Верх-ней Салде состоялась торже-ственная церемония закладки фундамента здания (об этом и о самом заводе «ОГ» рассказы-вала в предыдущем номере).По словам вице-президен-та ЕВРАЗа по продажам и ло-гистике Ильи Широкобро-
да, новое производство будет ориентировано в основном на внутренний рынок, что позво-лит ему перестать быть зави-симым от поставок железно-дорожных колёс из-за рубе-жа. А член правления «Рейл Сервис» Сергей Гущин доба-вил, что продукция также бу-дет экспортироваться в стра-ны с железнодорожной ко-леёй стандарта 1520 мм (быв-

шие советские республики и ряд других государств – Прим. 
ред.).При этом генеральный ди-ректор «Титановой долины» 
Андрей Антипов в разгово-ре с корреспондентом «Облга-зеты» отметил, что компания «Аллегро» является крупней-шим резидентом ОЭЗ, по объ-ёмам инвестиций она почти в три раза превосходит Ural Boeing Manufacturing (16 млрд рублей против 5,6 млрд).Всего же в ОЭЗ зарегистри-ровано 20 резидентов (де-вять – на площадке «Верхняя Салда», 11 – на «Уктусе»), но только три из них осущест-вляют производственную де-ятельность. Ими создано око-ло 1000 рабочих мест, а общий 

объём вложенных резиден-тами средств составляет 8,8 млрд рублей, тогда как объём заявленных инвестиций пре-вышает 38 млрд.«Титановая долина» дей-ствует уже более 10 лет. За это время резидентами упла-чено только 1,3 млрд рублей налоговых платежей и тамо-женных пошлин. Вложено же в особую экономическую зону было 3,6 млрд (из федераль-ного и областного бюджетов). На вопрос о том, почему ОЭЗ всё ещё не вышла на окупае-мость, Андрей Антипов отве-тил:– «Титановая долина» – это территория с особым стату-сом, с налоговыми льготами. Здесь налог на прибыль, кото-

рый вне ОЭЗ является основ-ным платежом, нулевой, по- этому ожидать, что это завтра окупится, не совсем правиль-но. Основным источником окупаемости является НДФЛ. Чем больше в ОЭЗ будет рабо-тать людей, тем быстрее все затраты оправдаются.
Новый завод должен 

внести существенный вклад 
в достижение этой цели. 
Здесь будет создано 425 но-
вых рабочих мест. Большего 
числа работников «Титано-
вой долине» не обещал ра-
нее ни один резидент.Андрей Антипов добавил, что полностью заполнить ОЭЗ производствами, которые ещё только строятся или уже вве-дены в эксплуатацию, плани-

руется до 2024 года. Вместе с тем до 2030 года доходы пло-щадки в Верхней Салде долж-ны в разы превзойти расходы на неё.Региональные власти то-же с оптимизмом смотрят в будущее ОЭЗ. Как заявил ра-нее в интервью «ОГ» пер-вый заместитель губернатора Свердловской области Алек-
сандр Высокинский, доходы от проекта с ЕВРАЗом окупят все затраты на «долину».
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Поможет ли окупиться «Титановой долине» её новый резидент?

Станислав МИЩЕНКО
Роскосмос опубликовал спи-
сок экипажей ближайших 
экспедиций на Междуна-
родную космическую стан-
цию. Миссию МКС-68, кото-
рая отправится на околозем-
ную орбиту осенью 2022 го-
да и вернётся обратно вес-
ной 2023-го, возглавит кос-
монавт из Екатеринбурга 
Сергей Прокопьев. Это собы-
тие выпадает на год 300-ле-
тия столицы Среднего Урала: 
наш земляк обещает поздра-
вить горожан с юбилеем из 
космоса, как он это делал во 
время своего первого полёта 
на МКС в 2018 году.

Второй стартНа днях стало известно, что Роскосмос утвердил составы экспедиций на МКС до 2023 го-да. Командиром экипажа дол-госрочной миссии МКС-68 про-должительностью порядка ше-сти месяцев, которая старту-ет на околоземную орбиту осе-нью 2022 года и возвратит-ся обратно весной 2023-го, на-значен космонавт из Екатерин-бурга Сергей Прокопьев. Вме-сте с ним на пилотируемом ко-рабле «Союз МС-23» полетят бортинженер Дмитрий Пете-
лин и единственная женщина в отряде космонавтов Анна Ки-
кина. Они отправятся в около-земное пространство с космо-дрома Байконур на ракете-но-сителе «Союз 2.1 а».– Госкомиссия определи-ла составы будущих экипа-жей ещё в середине мая, – под-твердил «ОГ» Сергей Проко-пьев. – Тогда же она утверди-ла и дублирующие экипажи: наша «тройка» будет страхо-вать экспедицию МКС-67 в со-ставе Олега Артемьева, Дени-
са Матвеева и Сергея Корса-
кова, которые полетят на 3–4 месяца раньше нас. Медицин-ское освидетельствование на допуск к космическим полётам я успешно прошёл в конце про-

шлого года, сейчас активно го-товлюсь к предстоящему полё-ту. Тренировки с другими чле-нами нашего экипажа начнут-ся уже летом.Полёт в 2022 году станет для нашего земляка вторым по счёту. Впервые он отпра-вился на МКС 6 июня 2018 го-да в качестве командира ко-рабля «Союз МС-09» вместе с астронавтом НАСА Сериной  
Ауньон-Чэнселлор и астронав-том Европейского космиче-ского агентства Александром 
Герстом. В составе экспеди-ции МКС-56/57 уралец провёл за пределами Земли 196 суток 17 часов 49 минут. За это время он провёл на борту станции не-сколько десятков научных экс-периментов и совершил два выхода в открытый космос.

Послание  
из космосаСергей Прокопьев с радо-стью воспринял решение Гос-комиссии о космическом по-лёте именно в 2023 году, когда столица Урала будет отмечать 

300-летие со дня своего осно-вания. Наш земляк возьмёт с собой на МКС метровый флаг и полотнище с гербом Екатерин-бурга, чтобы на их фоне запи-сать видеообращение к горо-жанам с поздравлением. 
Эту традицию Сергей 

Прокопьев заложил ещё в ав-
густе 2018 года, когда празд-
нование Дня города началось 
с его послания из космоса. 
Тогда он пожелал Екатерин-
бургу процветания и даль-
нейшего развития. После воз-вращения на Землю Сергей не раз говорил о своей любви к родному городу и отмечал, что за последнее десятилетие он сильно изменился в лучшую сторону. По его словам, лучше всего это видно из космоса.Помимо символики Ека-теринбурга Сергей Проко-пьев планирует доставить на МКС флаги Екатеринбургско-го планетария и Музея космо-са в Верхней Пышме, который должен открыться в этом ию-не. Также уралец возьмёт с со-бой флаг «Областной газеты» и предметы, связанные с истори-

ей Екатеринбурга, – фотогра-фии города, открытки и другие вещи. В этом плане Сергей Про-копьев рассчитывает на под-держку администрации горо-да: на МКС есть свой почтовый штемпель, которым гасят по-бывавшие на станции сувени-ры, – по возвращении на Зем-лю они становятся ценными экспонатами для музеев.– Возможно, у Сергея полу-чится доставить на МКС флаг Екатеринбурга, который сей-час находится в Антарктиде у нашего старшего брата Алек-
сандра, – отметил ещё один представитель семьи Проко-пьевых Валентин. – Алек-сандр отправился на Южный континент в декабре в соста-ве 66-й Российской антаркти-ческой экспедиции и должен возвратиться в Екатеринбург в середине 2022 года. Если всё получится, то этот флаг ста-нет бесценным предметом в коллекции любого музея: ве-щи, побывавшие одновремен-но и в Антарктиде, и в космо-се можно, наверное, пересчи-тать по пальцам. По крайней 

мере, мне о таких ничего не-известно.Сергей Прокопьев может также принять участие с борта МКС и в образовательных про-ектах по истории Екатерин-бурга. Но подробная информа-ция об этом станет известна не раньше следующего года, пока же космонавту необходимо на-править все силы на подготов-ку к предстоящему полёту.
Будущий экипажЭкипаж, который возгла-вит Сергей Прокопьев, подби-рали психологи Центра под-готовки космонавтов им. Ю.А. Гагарина. В их задачу входило сделать так, чтобы все члены экспедиции чувствовали себя максимально комфортно друг с другом в течение полугодового полёта в замкнутом простран-стве на высоте 400 километров от поверхности Земли. Ведь от того, какой психоэмоциональ-ный климат будет внутри МКС, зависит безопасность и рабо-тоспособность станции – слу-чай 2018 года с рукотворным отверстием на борту космиче-ского корабля «Союз МС-09» ярко свидетельствует об этом.Нашему земляку попались очень интересные коллеги, к которым стоит присмотреть-

ся повнимательнее. Бортинже-нер Дмитрий Петелин хоть и родился в Казахстане, отчасти тоже уралец – в 2000-х он учил-ся на аэрокосмическом факуль-тете Южно-Уральского госу-дарственного университета в Челябинске. Представление о нашем крае и людях, населяю-щих его, он имеет: видимо, это и стало одной из причин его включения в миссию под руко-водством Сергея Прокопьева.Другой участник полёта – Анна Кикина, с сентября 2016 года единственная женщина-космонавт в России (до избра-
ния в Госдуму РФ действующим 
космонавтом-женщиной была 
ещё Елена Серова. – Прим. 
ред.). Как и Дмитрий Петелин, Анна Кикина стала кандида-том в космонавты в октябре 2012 года и пока не имеет опы-та космических полётов. Вклю-чение в экипаж МКС-68 видит-ся неслучайным: Сергей Про-копьев провёл почти 197 суток в космосе с астронавтом НАСА Сериной Ауньон-Чэнселлор.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Сергей Прокопьев снова полетит в космосВо второй раз на околоземную орбиту он отправится через полтора года
анна КиКина
родилась 27 августа 1984 года в Новосибир-

ске. в 2006 году окончила с красным дипломом 
Новосибирскую государственную академию во-
дного транспорта по специальности «Защита в 
чрезвычайных ситуациях». До 2012-го работала на 
«радио-Сибирь алтай» в Горно-алтайске. в январе 
того же года участвовала в первом открытом кон-
курсе в отряд космонавтов россии, куда была зачислена в октябре. 
С декабря 2014 года – космонавт-испытатель роскосмоса. 

дмитрий ПеТелин
родился 10 июля 1983 года в городе Куста-

най Казахской ССр. в 2006 году окончил Южно-
Уральский государственный университет по спе-
циальности «Самолёто- и вертолётостроение». С 
того же года работал инженером-конструктором 
в ооо «Научно-инженерная компания» в подмо-
сковном жуковском. в 2012 году стал кандида-
том в космонавты, в 2014-м – космонавтом-испытателем. 

доСье «ог»

Между первым и вторым полётом Сергея Прокопьева пройдёт всего чуть более четырёх лет – 
для российской космонавтики это не такой уж и большой срок. например, у легендарного 
советского космонавта алексея леонова этот промежуток составлял 10 лет
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